

## Pour aider les étudiants à créer leur entreprise

**Prenez 250 étudiants entrepreneurs, venus des Universités et de Grandes Ecoles de la région. Proposez-leur de s'installer dans un bowling à Valenciennes, durant toute une après-midi ... À quoi pensez-vous qu'ils s'occupent ? Faire quelques bons « strikes » ?**

Vous n'y êtes pas ... Ces étudiants venus de l'ensemble des Universités publiques (Lille 1, Lille 2, Lille 3, l'Université du Littoral, l'Université de Valenciennes), la « Catho », l'Ecole des Mines de Douai vont participer au premier Challenge régional proposé par la Maison de l'Entrepreneuriat Nord-Pas de Calais. Ils auront deux heures pour créer leur entreprise !

A la faveur de la Journée régionale de l'entrepreneuriat, ces étudiants sélectionnés par chaque établissement d'enseignement su-

périeur, vont se prendre au jeu en planchant sur un projet bien concret qu'ils vont devoir mener à bien. Relations clients, slogan, business plan, démarchage. Ils s'intéresseront à chacune des étapes de la création d'entreprise, sous l'œil aiguisé d'un jury de professionnels et de référents « Maison de l'Entrepreneuriat » qui, dans l'après-midi, sélectionnera le meilleur projet. Le thème sera imposé. Mais il aura été imaginé dans la matinée par des étudiants de la région appelés à faire preuve de créativité dans chacun des établissements participants. Toutes les idées de création seront examinées à l'heure du déjeuner par un premier jury qui choisira le thème de l'après-midi. ■

► **Ce jeudi, à Valenciennes. Contact : maison de l'Entrepreneuriat Nord Pas-de-Calais, pôle Universitaire Lille Nord Pas-de-Calais, 1<sup>re</sup> rue Georges-Lefèvre, 59044 Lille Cedex ; [www.maison-entrepreneuriat-npdc.fr](http://www.maison-entrepreneuriat-npdc.fr)**